

Esmeraldas, 22 de octubre de 2018

Boletín de Prensa Nro. 32

Ceremonia de apertura por la llegada del buque hospital USNS CONFORT a Autoridad Portuaria de Esmeraldas.

Evento de inauguración, marca el inicio de jornadas médicas en Esmeraldas.



Esmeraldas.- En la mañana del lunes 22 de octubre se llevó a cabo dentro de las instalaciones de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, el evento inaugural por la llegada del buque hospital USNS CONFORT a Esmeraldas. El evento contó con la presencia de importantes autoridades de la provincia y de manera especial, del Ministro de Defensa, Oswaldo Jarrín y del embajador de Estados Unidos, Todd Chapman.

El personal de salud a bordo de la nave, realizará evaluaciones médicas a pacientes previa atención en las distintas especialidades, para lo cual se tiene previsto atender entre 1.000 a 1.500 personas de manera diaria, así lo dio a conocer el Gobernador de la Provincia, Pablo Hadathy a través de un comunicado de prensa. *“Entre las especialidades médicas disponibles constan: medicina interna, pediatras, paramédicos, salud mental, medicina familiar, biomédicos, optometristas, ópticos, radiólogos, fisioterapeutas, odontólogos, y entre las quirúrgicas figuran: pediatría, ortopedia, vascular, trauma, endoscópico, oftalmólogo, máxilo facial y plástico”.*



Los pacientes deberán acudir con su documento de identidad y exámenes o historia médica, de tenerlos. No se requiere inscripción previa, estos servicios se proveerán a partir de las 08h00, de acuerdo al orden de llegada.

El buque USNS COMFORT permanecerá anclado en las afueras de los muelles de Autoridad Portuaria de Esmeraldas y movilizará a los pacientes que requieran de alguna intervención quirúrgica, a través de helicópteros.

La atención ambulatoria se realiza dentro de los patios del Puerto de Esmeraldas y la Universidad Técnica de Esmeraldas 'Luis Vargas Torres', para lo cual se han asignado varias áreas, para la atención por especialidades y el respectivo control por parte del personal que forma parte de esta misión humanitaria.

El buque tiene una extensión de 272.49 metros de largo y 32.23 metros de ancho y estará brindando servicios médicos por 5 días consecutivos.

Gino Saud, Gerente de Autoridad Portuaria de Esmeraldas indicó que ésta alianza de cooperación entre Ecuador y Estados Unidos, ayudará a aliviar el sistema sanitario de la provincia, motivo por el cual prestará todo su contingente para que dentro de las instalaciones portuarias se lleve a cabo de manera satisfactoria y segura el tratamiento necesario a quienes más lo necesitan.

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec